



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<b><i>Miércoles 3 de diciembre 2008</i></b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## LEGISLATURA

Gobierno del Estado gastará más de 16 mil mdp el año que viene, una vez que ayer quedó aprobado el presupuesto en sesión de la comisión de planeación y presupuesto. Con la aprobación del presupuesto, los diputados cierran el negocio y se van de vacaciones. (NT)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Ante la llegada de la temporada decembrina, la CANACO espera un incremento de empleos temporales, según dijo su presidenta, **Alejandra González Tostado**. (NT)

Para facilitar el inicio de pequeños negocios, el gobierno del municipio de San Juan del Río arrancó el sistema de apertura rápida de empresas. (NT)

## SOCIEDAD

Se recortó el gasto del IVEQRO y se corrió a casi todo el personal, ya que se incumplieron las metas. Los diputados aprobaron ayer más 6 mdp para que se cumplan los acuerdos de construir cerca de 500 casas que este organismo, por una u otra razón, no cumplió. (NT)

80 mil personas han visitado ya la Feria Internacional de Querétaro 2008. Para garantizar la seguridad, el comité organizador ha contratado a cien elementos de seguridad privada y colocó 12 cámaras que vigilan todo lo que sucede en la feria. (NT)

De acuerdo a la Unión Ganadera Regional de Querétaro, se han dedicado varios días a privilegiar la visita a la feria, de grupos de niños, adultos mayores y personas con discapacidad. Ayer acudieron 800 viejitos al espectáculo de Magic on Ice. (NT)

El espectáculo de Magic on Ice es algo que pocas veces se ve en Querétaro. (NT)

Faltan dos días para el Teletón. (NT)

Una de las mayores tradiciones en Hércules, son los helados y sobre todo los mantecados que se producen desde hace más de 60 años por la familia Ramírez. (NT)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Las llamadas Perlas negras, hechas con energéticos mezclados con alcohol, son una moda entre jóvenes que puede causar serios daños a la salud. Ya se han presentado casos con serias afectaciones. Mediante el programa de Antro Con-sentido o de la COFEPRIS, se podría intervenir para evitar este tipo de bebidas. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Se prepara la policía de San Juan del Río para asegurarse que las fiestas navideñas no acaben en tragedia, con el programa Guadalupe-Reyes. (NT)

Los empresarios encontraron una forma de remunerar a las policías. Los jóvenes empresarios de COPARMEX lanzaron una tarjeta de descuentos solamente para corporaciones policíacas, cuerpos de emergencia y protección civil de municipios de Querétaro. (NT)

Se debe reconocer el trabajo de los agentes del orden del Estado, dijo **Alfredo Botello**. Apuntó que se deben implementar más apoyos como la tarjeta de descuentos. (NT)

De las marcas que más se roban en Querétaro, destaca en Tsuru de Nissan, según reporta la Asociación mexicana de Instituciones de seguros, que informó que este año se ha registrado el índice más alto de robo de autos en la última década. (NT)

Para evitar que por nuestro Estado circulen autos robados, se llevó a cabo un curso para policías en San Juan del Río, donde aprenden a identificar vehículos sospechosos o con reporte de robo. (NT)

Para reducir el riesgo de robo de un vehículo, la gente usa bastones, alarmas y precaución de dejar las puertas cerradas y nunca las llaves pegadas. (NT)

Trágico accidente ayer por la mañana en La Llave, San Juan del Río, con un saldo de cuatro lesionados y un muerto. (NT)